Lions-Club hilft Kindergarten



Foto: www.eisert-privat.de | Spendenübergabe des Lions-Clubs am Piratenschiff des Kindergartens St. Franziskus in Wombach.



Bearbeitet von Peter Kallenbach 04.11.2021 | aktualisiert: 04.11.2021 16:45 Uhr

It einer Spende von 1500 Euro hat der Lions-Club Lohr-Marktheidenfeld den Kindergarten St. Franziskus in Wombach unterstützt, teilt der Club in einem Pressetext mit. Der Kindergarten habe vor einiger Zeit ein "Piratenschiff" als Spielgerät angeschafft. Um die Kosten zu decken, habe Lions-Club-Präsident Winfried Rauch dem Vorsitzenden des Kindergarten-Trägervereins, Rémi Rausch, nun die Spende übergeben.

Vereinskassier Matthias Meidhof habe deutlich gemacht, dass sich der Kindergarten selbst finanzieren muss und die Kommune nur die laufenden Kosten übernimmt. "Da ist ein solches Projekt eine finanzielle Herausforderung." Die Kindergartenleiterin Stefanie Harth war bei der



Kauf eines Lions-Adventskalender, der im November in Lohr wieder

leiste.

angeboten wird, einen wichtigen Beitrag für die Aufgaben des Lions-Clubs